

Banplus premia a sus clientes



La entidad financiera invita a sus clientes a cambiar, activar y usar su Tarjeta Mastercard Débito sin contacto Banplus y a participar por fabulosos premios

Caracas, junio de 2025. Banplus Banco Universal, bajo su premisa de evolucionar con el mercado y ofrecerles las mejores alternativas a sus clientes, desde el año pasado ha incorporado a su abanico de soluciones la *Tarjeta Mastercard Débito sin contacto* y ahora viene con una promoción para que los clientes naturales que aún no han realizado el cambio se unan a la generación sin contacto y para que quienes ya la tienen, la usen y así puedan optar por atractivos premios.

Los clientes naturales de la institución bancaria que realicen compras iguales o superiores a mil bolívares (Bs. 1.000) con la *Tarjeta Mastercard Débito sin contacto*, desde el 3 de junio hasta el 31 de agosto estarán acumulando tickets para ganar increíbles premios.

Se repartirán 100 premios entre los ganadores a través de 3 sorteos que se realizarán cada 30 días; el primero el 3 de julio, el segundo el 5 de agosto y el último el 2 de septiembre. Los clientes optarán por viajes a Los Roques y a la Isla de Margarita y equipos electrónicos como: laptops, celulares, Smart TV, cornetas, entre otros.

“Para Banplus es muy importante evolucionar de acuerdo a las nuevas tecnologías y poder ofrecerles a nuestros clientes las mejores tendencias de la banca, garantizándole una experiencia práctica, rápida y segura. Queremos invitar a aquellos clientes que aún no han cambiado su tarjeta a que se dirijan a la agencia Banplus de su preferencia para obtener la *Tarjeta Mastercard Débito sin contacto* activarla y usarla para que empiecen a acumular tickets. También extendemos la invitación a aquellos clientes que ya la tienen a que la usen y no pierdan la oportunidad de participar por maravillosos premios” comentó, **Guido González, Vicepresidente Ejecutivo de Productos y Medios de Pago.**



Con esta promoción, Banplus busca premiar la fidelidad de sus clientes e incentivar el cambio, la activación y uso de la *Tarjeta Mastercard Débito sin contacto* que permite realizar en todo el territorio nacional: Compras en línea, pagos sin contacto en punto de ventas habilitados con tecnología contactless y pagos por puntos de venta con tecnología dual chip, suscripción y domiciliación a servicios y retiro de efectivo en cajeros automáticos.

La incorporación de esta tarjeta al portafolio de medios de pago reitera el compromiso de Banplus de brindarles las mejores opciones de pago y soluciones a sus clientes y seguir haciendo país de la mano de quienes hacen país.

Banplus Banco Universal es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. En el primer trimestre de 2025 la organización obtuvo por 6ta. vez la certificación de la importante firma consultora internacional Great Place To Work® como Un Gran Lugar para Trabajar. Además, ocupamos la posición 30 de Las Mejores Empresas para Trabajar en América Latina™ en la categoría de más de 500 empleados.

Sus empleados consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada. Banplus reitera su compromiso con el desarrollo de Venezuela y como institución socialmente responsable, enfoca su rol de RSC en pro de la cultura, la salud y la educación de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas que impactan de manera positiva en el país. En el ámbito cultural, Ediciones Banplus destaca el folklore nacional con obras inéditas como el Calendario Musical Banplus, entre otras.

Hacemos País de la mano contigo